

さくら通信

「もうすぐ体育大会」号

令和元年年 5 月 7 日 発行者 校長 梅田 和志



桜丘小学校の学校教育目標

〜共に学び合い、心豊かにたくましく生きぬく子どもの育成〜 【本年度のスローガン】 ・笑顔ですすんで行動する子ども・「厳しさ」と「笑顔」のある教職員 ・キーワード 「交流」

新6年生の素晴らしいパフォーマンスに拍手

4月14日(日)は、本校体育館で「武蔵・小次郎まつり」が盛大に行われました。6年生が特別演技として「さくらっこソーラン」を披露しました。威勢の良い掛け声とともに入場し、素晴らしい踊りをしました。地域の方々から感動の言葉を多くいただきました。保護者の皆様のご協力にも感謝します。有難うございました。

北九州市立大学の学生がボランティアとして教育活動に参加します

本年度も学校支援地域本部事業として、北九州市立大学の学生にボランティアとして、子どもの学習のお手伝いや放課後学習、学校行事や校外学習の補助などで入っていただく事になりました。コーディネーターの さんに窓口になっていただきます。有難うございます。学生の力も借りながらより充実した教育活動が展開できればと思います。

本年度はじめての学習参観・PTA総会

4月17日(水)は、本年度はじめての学習参観でした。平日にも関わらず、大変多くの保護者の皆様に来校していただき心より感謝致します。新しい教室・新しい先生・新しい友達の中で、頑張る子ども達の姿を見ていただけたと思います。教職員一丸となって、お子様の健全育成に取り組んでまいりますので、温かい見守りとご協力を宜しくお願いします。また、PT A総会にも参加いただいた保護者の皆様有難うございました。学校の教育活動を充実させる上で、PTA役員さんをはじめPTAの皆さんの力が必要です。どうぞお力添えを宜しくお願いします。

読書の楽しさに触れるきっかけに

4月22日(月)は子ども読書の日の取り組みを行いました。地域のブックヘルパーさんやNPOの読み聞かせグループによる読み聞かせやブックトークを行いました。また、6年生が1年生へ絵本を読み聞かせる活動も行いました。1年生が静かに目を輝かせて聞く姿を見て、他人を喜ばせる喜びや自信を身に付けた6年生も多いと思います。6年生が1年生に優しく笑顔で接している姿は、とても微笑ましく、しっかりお兄さん・お姉さんになっていました。

ご家庭と学校がしっかり連携するために

4月22日(月)~25日(木)は、家庭訪問週間でした。大変お忙しい中、時間を調整していただき有難うございました。新しい担任がお家を訪問し、面談することで、お子様への接し方や指導の仕方、配慮することや知っておいて欲しい事など情報を共有することで、より安全で効果的な教育活動ができると考えます。ご家庭と学校の積極的な情報交換や相談等、これからもどうぞ宜しくお願いします。

新1年生を温かく迎え

4月26日(金)に新1年生の歓迎集会と校内歓迎遠足を行いました。企画委員会の5・6年生が進行を行い、ゲームや各学年が出し物を行いました。各学年ともに新1年生が喜んでくれるように工夫を凝らし、温かい雰囲気の中、新1年生も大喜びでした。手向山公園へは行くことができませんでしたが、6年生が1年生をしっかりお世話し、お弁当やおやつも美味しそうでした。お弁当づくりなどご家庭でのご協力有難うございました。

体育大会の練習開始

5月9日(木)から体育大会の練習を本格的にはじめます。保護者の皆様には、子ども達が一生懸命練習に取り組むことができるように、洗濯や食事、睡眠、お風呂、励ましの声かけ等どうぞ宜しくお願いします。体育大会を通して、子ども達が自分自身の成長が感じられ、自信をつける活動となるよう教職員一同頑張ります。

本年度PTA役員の皆様(敬称略)

会 長

副会長副会長

田江大区

副会長副会長

副会長

書記

書記

書記

書記

書記

一般会計

特別会計会計監査

会計監査

会計監査

どうぞ宜しくお願いします!

どうぞお子様の立派な姿に期待していてください。地域の方々には、練習期間中、大きな声や音楽などご迷惑をおかけしますが、子ども達の頑張りのため、温かく見守っていただければ幸いです。どうぞ宜しくお願いします。